

Lucien Vial

Marié, 2 filles, 3 petits-enfants ; cadre B de la fonction territoriale Paris, retraité, militant CGT

Lamorlaye, presque en Ile de France, est plus près de la ville lumière que certaines communes de la grande couronne.

Lamorlaye avec près de 10 mille administré(e)s vivant dans un site privilégié est pourtant loin d'exploiter ses potentialités. Notre commune a besoin de rompre avec cette situation de retrait au profit d'une dynamique d'attrait.

La liste de gauche soudée « Lamorlaye-Autrement » au-delà des querelles stériles qui ont émaillé la mandature en a envie.

J'adhère à cette initiative afin que les problématiques d'assainissement, de transport, de logement, de voirie, et autres sujets liés à l'intergénérationnel, à la culture et au sport connaissent un regain d'intérêt auprès de la population pour progresser.